



Ratgeber

MYBLUEPLANET lanciert das „Klimatelefon“

Wer anruft bekommt eine Antwort auf seine Fragen zum Thema Klimaschutz.

Wo kann man im Alltag überall Klimaschutz betreiben? Wer dazu Fragen hat kann nun das neu lancierte „Klimatelefon“ von MYBLUEPLANET anrufen und erhält professionelle Antwort.



Die Klimademonstrationen fordern konkrete Lösungen für das Klimaproblem. Eine Antwort darauf kommt von der Klimaschutzbewegung MYBLUEPLANET die im Jahr 2007 gegründet wurde und bereits viele erfolgreiche Projekte umgesetzt hat.

Eines der neusten Projekte ist das wieder lancierte Klimatelefon. Unter der Nummer 052 203 02 32 können Privatpersonen wie auch Unternehmen alle Fragen zum Klimaschutz im Alltag stellen. Wer seine Fragen lieber schriftlich stellen möchte, kann dies unter klimafragen@myblueplanet.ch. Das Klimatelefon ist täglich von 17 bis 19 Uhr und freitags von 12 bis 19 Uhr offen.

Die Fragen werden durch die Freiwilligen Mitarbeiter von MYBLUEPLANET beantwortet, darunter ist auch Bosco Büeler ein Architekt, Bauingenieur und Baubiologe der sich seit über 40 Jahren für den Klimaschutz einsetzt. Myblueplanet rechnet damit das etwa 80 Prozent der Anfragen direkt beantwortet werden können, die restlichen 20 Prozent werden nach kurzer Abklärung beantwortet werden können. Diesen Service bot MYBLUEPLANET bereits vor drei Jahren schon einmal an und lanciert das „Klimatelefon“ wegen den Klimastreiks und diversen Debatten ein weiteres Mal.

gibbeco Genossenschaft Information Baubiologie

Sponsoren/Partner:

